
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

 

Reiteramos o pedido feito por munícipes que transitam pela Avenida 

Doutor Oscar de Moura Lacerda, objetivando a Duplicação urgente da avenida, 

conforme já solicitado em nosso requerimento em 24/09/2019, face a dificuldade e 

riscos graves de acidentes no local. 

      Ressaltando que o movimento no local é INTENSO, devido a 

implantação de novos bairros nas proximidades, trazendo um adensamento 

populacional muito grande e consequente aumento no fluxo de veículos gerando 

grandes transtornos, inclusive com informações de acidentes com vítimas fatais.  

 

            Nesse sentido, requeremos informações do Poder Executivo se existe 

projeto para duplicação do referido trecho e qual seria o custo estimado para a obra. 

 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental e, 

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal para que solicite à Secretaria competente o cumprimento da 

presente reivindicação. 

 

 Sala das Sessões, 31 de maio de 2022  

 

Alessandro Maraca 
Vereador 

REITERA PEDIDO DE DUPLICAÇÃO DA AVENIDA 

DOUTOR OSCAR DE MOURA LACERDA, BAIRRO 

JARDIM INDEPENDÊNCIA, CONFORME 

ESPECIFICA. 
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